

# Antrag Nr. 20-J-42-0020

## Arbeitskreis Umwelt und Radverkehr

---

### Betreff:

Abfall in der Innenstadt  
- Antrag des Arbeitskreises Umwelt und Radverkehr vom 10.10.2020 -

### Antragstext:

Viele Jugendliche berichteten uns von Abfällen rund um den Mauritiusplatz. Überfüllte Mülleimer und Abfall auf dem Boden gehören nachts und in den frühen Morgenstunden zur Alltagssituation. Um eine angenehmere Atmosphäre zu schaffen, fordern wir:

Das Jugendparlament möge beschließen,  
Der Magistrat wird gebeten,

1. unser Anliegen der ELW mitzuteilen und in Absprache den Fokus der Reinigung auf den Mauritiusplatz und Ecke Neugasse/Marktstraße zu legen.
2. aufzuzeigen, welche Problemstellen in Bezug auf Abfall auf der Straße in der Innenstadt bekannt sind und welche Maßnahmen bereits getroffen werden.
3. dem Jugendparlament eine mögliche Satzungsänderung vorzuschlagen, um das Reinigungspensum der ELW am Wochenende erhöhen zu können.
4. aufzuzeigen, inwiefern MNS Masken, seit Beginn der Corona Pandemie auf der Straße aufgrund nicht korrekter Entsorgung, aufgefunden werden und das Stadtbild verschlechtern und welche Maßnahmen diesbezüglich getroffen worden sind.

Wiesbaden, 12.10.2020